

# PARTAI

## Harapanan Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Hadiri Rakor Linsek Bidang Kesehatan Puskesmas Wonosari II

Agung widodo - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Sep 12, 2024 - 12:48



*Harapanan Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Hadiri Rakor Linsek Bidang Kesehatan Puskesmas Wonosari II*

Klaten – Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat koordinasi lintas sektor bidang kesehatan yang

diadakan di Aula Puskesmas Wonosari II, Desa Kingkang Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (11/09/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi dan memastikan program-program kerja serta pelayanan kesehatan yang telah dan akan dilaksanakan oleh Puskesmas Wonosari II berjalan sesuai dengan waktu dan tahapan yang telah ditentukan.

Rapat koordinasi tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait, antara lain Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi, Kapolsek Wonosari diwakili oleh Aiptu Budi S, serta Kepala Puskesmas Wonosari II dr. Novi Tri S. Juga turut hadir Kepala Desa wilayah kerja Puskesmas Wonosari II, Babinsa Desa Kingkang Sertu Mulyanto, dan para kader Posyandu dari desa-desa di wilayah kerja Puskesmas Wonosari II.

Dalam kesempatan tersebut, Peltu Agus Subagyo mengungkapkan bahwa rapat koordinasi lintas sektoral memegang peranan penting sebagai ujung tombak dalam media pelayanan kesehatan masyarakat. Ia menekankan pentingnya sinergi yang baik antara Puskesmas dan semua elemen terkait di wilayah untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi warga.

“Rapat koordinasi ini sangat vital untuk memastikan bahwa semua program dan layanan kesehatan dapat dilaksanakan dengan baik dan sesuai jadwal. Dengan adanya kerjasama yang solid antara Puskesmas dan semua pihak terkait, harapannya pelayanan kesehatan kepada masyarakat dapat meningkat secara signifikan,” ujar Peltu Agus Subagyo.

Digelarnya rapat koordinasi lintas sektor bidang kesehatan yang berlangsung di Aula Puskesmas Wonosari II, diharapkan dapat memperkuat kerjasama antar lembaga dan meningkatkan efektivitas pelaksanaan program kesehatan di wilayah Kecamatan Wonosari, sehingga pelayanan kesehatan kepada masyarakat dapat lebih optimal dan bermanfaat. (Red)